

Fedepalma adelanta espacios de interacción con la banca a fin de fortalecer los esquemas de financiamiento para el sector

Por: Mabyr Valderrama Villabona,
Líder de Economía de Fedepalma
María González Arenas,
Analista de Economía de Fedepalma

Con el objetivo de dar a conocer el desempeño de la agroindustria palmera en Colombia, las perspectivas de desarrollo del sector y, particularmente, las necesidades de recursos y financiamiento de cara a los desafíos que la palmicultura nacional enfrenta, Fedepalma viene generando espacios de interacción con la banca comercial (pública y privada), tanto a nivel directivo como con los equipos técnicos. La figura 1 resume los principales mensajes que

la Federación socializa con los intermediarios financieros.

Durante el mes de marzo se realizaron reuniones con equipos técnicos de Davivienda y el Banco BBVA en las que participaron funcionarios de diferentes regiones de cada una de las entidades financieras mencionadas. El panel estuvo dirigido por Mabyr Valderrama Villabona, Líder de Economía de la Unidad de Planeación Sectorial y Desarrollo Sostenible de Fedepalma.

Del mismo modo, el pasado 6 de abril, Fedepalma invitó a un desayuno a presidentes y vicepresidentes de



Figura 1: Principales mensajes entregados a la banca comercial



Reunión con equipo técnico del Banco BBVA realizada el 18 de marzo en Bogotá

las instituciones financieras que tienen relación con la agroindustria de la palma de aceite, espacio que fue liderado por Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, y atendido por Colpatria, Banco

Agrario, Banco de Occidente, Davivienda, Bancolombia y Corpbanca. En este escenario de interacción se dio a conocer la realidad del sector por parte de Fedepalma y permitió generar un diálogo con los intermediarios financieros que plantearon inquietudes y reflexiones respecto a casos concretos de proyectos de palma de aceite que se desarrollan en las distintas zonas del país.

En aras de seguir construyendo confianza dentro del sector financiero, considerado un aliado estratégico para la agroindustria y teniendo en cuenta que la realidad de la palmiticultura es heterogénea entre las distintas regiones del país, durante el segundo semestre de 2016 se planea replicar este ejercicio de interacción con las sedes regionales de los diferentes bancos que colocan recursos de manera importante en el sector, espacios en los que se invita a los núcleos palmeros a participar de manera activa para propiciar y aprovechar, en beneficio del sector, un diálogo fluido entre bancos, empresarios y el gremio palmero.



40 AÑOS DE EXPERIENCIA EN LA FABRICACIÓN DE EQUIPOS PARA LA INDUSTRIA DEL ACEITE DE PALMA

YKL GRUPO

El Grupo YKL ha establecido su fortaleza en fabricar equipos que ayudan a mejorar los procesos en las industrias del aceite de palma, para lo cual utilizan maquinarias computarizadas (CNC) y soldadura semi-automática. Mantenemos un riguroso control de calidad para lo cual contamos con un Departamento de Investigación y Desarrollo (I&D), asegurando la más alta calidad con la última tecnología a fin de lograr la completa satisfacción de nuestros clientes.



Primer modelo de núcleo expulsor de la máquina 7.10E construido en 1973, montado con caja de cambios de camiones.

Lot 663, Batu 10,
Kampung Paya Panjang,
84300 Muar, Johor, West Malaysia
Phone: 606 - 985 9155 / 606 - 985 9076 / 606 - 9857 518
Fax: 606 - 985 7567 / 606 - 985 7576
E-mail: ykl@khunheng.com.my
Website: www.khunheng.com